

Discurso sobre el presupuesto recomendado por la alcaldesa para el año fiscal 2026

Presentado por la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall

6 de mayo de 2025

Buenas noches a los miembros del Concejo, al personal del Concejo, a nuestro equipo de la Ciudad y a todos los residentes de Salt Lake. Gracias a todos por estar aquí esta noche, o por sintonizarnos desde casa, mientras presento mi presupuesto recomendado para el año fiscal 2026 que se avecina.

Esta es mi sexta propuesta presupuestaria. Pero, en muchos sentidos, se siente como la primera de este tipo desde los primeros días de la pandemia por COVID-19.

Al igual que nuestro presupuesto para el año fiscal 2021, la propuesta de este año está condicionada por la incertidumbre económica: no solo para los residentes de la Ciudad, sino también para el resto del mundo.

Los mercados bursátiles son volátiles. Los precios aumentan. Las tarifas fluctúan. El índice de confianza de los consumidores está en declive.

Y sin embargo, a pesar de todo esto, están ocurriendo cosas increíbles aquí mismo, en nuestra Ciudad. Estamos redoblando nuestros compromisos con la seguridad pública. Estamos reforzando nuestra infraestructura. Seguimos realizando inversiones históricas en vivienda accesible. Y puedo decir con confianza que esta propuesta presupuestaria permite que estos esfuerzos continúen de forma estable, fiable y responsable.

Pero esta propuesta también refleja la realidad que viven nuestros residentes cada día.

Refleja la incertidumbre de nuestras pequeñas empresas, que no están seguras de poder retener a sus trabajadores con los salarios que merecen. Refleja la presión a la que se ven sometidos nuestros madres y padres trabajadores, que tienen que hacer frente a costos de guardería cada vez mayores, además de a todo lo demás en sus hogares. Refleja la presión a la que están sometidos nuestros restaurantes locales, que tienen que hacer frente a gastos desorbitados.

Es un panorama que ha requerido nuestro máximo cuidado y atención durante el proceso de elaboración del presupuesto. Y me enorgullece decir que ninguna incertidumbre impedirá a esta Ciudad hacer lo que mejor sabe hacer: cuidar de nuestros residentes y mantenerlos seguros. Cuidar nuestras calles e infraestructura. Cuidar a nuestros empleados.

Esta propuesta es prudente y sensata, construida con disciplina a todos y cada uno de los niveles. Y para ser transparente con ustedes, se trata de un presupuesto casi fijo, porque me comprometo a no aumentar la carga que ya soportan nuestros residentes debido a las presiones federales y a los vientos en contra de la economía mundial.

Este año propongo un presupuesto general de \$512,471,524, un 6.7% más que el presupuesto general aprobado el año pasado.

Reconozco que un 6.7% puede parecer un aumento significativo, en particular en un presupuesto que acabo de describir como casi fijo. Pero es importante ser claros: este aumento se debe casi en su totalidad a la inflación y al aumento del costo de mantenimiento de los servicios e infraestructura que ya tenemos.

En términos prácticos, este presupuesto mantiene nuestra línea de base, y solo se amplía en lo que se refiere a inversiones clave en seguridad pública.

Y lo que es más importante, este presupuesto equilibrado no aumenta significativamente los impuestos, ni siquiera el impuesto sobre bienes inmuebles.

Sin embargo, como ya he dicho en anteriores presentaciones presupuestarias, sabemos desde hace tiempo que en algún momento será necesario un ajuste del impuesto sobre bienes inmuebles. Este año, gracias a una cuidadosa elaboración del presupuesto y a muchas decisiones difíciles, hemos podido evitarlo. Con vistas al próximo año fiscal, es poco probable que podamos satisfacer las demandas de una ciudad en crecimiento sin ajustes.

Cuando llegue ese momento, abordaremos la decisión con la misma disciplina y responsabilidad que hemos demostrado en esta propuesta.

La semana que viene nos acompañará Natalie Gochnour, la economista más destacada del Estado, para presentarnos una previsión económica detallada y minuciosa. Su visión nos ayudará a comprender mejor cómo nuestros modelos financieros a corto y mediano plazo le han dado forma a este proceso de planificación.

Lo que quiero dejar claro esta noche es lo siguiente: nuestra capacidad para equilibrar el presupuesto de este año sin nuevos impuestos es el resultado directo del extraordinario trabajo realizado por los departamentos de nuestra Ciudad. Han profundizado mucho: se consolidaron, recortaron gastos y encontraron maneras creativas de hacer más con menos.

Ojalá todos los habitantes de Salt Lake pudieran ver lo duro que han trabajado para hacerlo posible.

Ojalá pudiera mostrarles que los empleados de la Ciudad se reunieron, analizaron los planes de salud de nuestros empleados e identificaron lo que funcionaba y lo que no mientras nuestros costos de seguro siguen subiendo. A lo largo de varios meses de proceso democrático y reuniones, redujeron el aumento de costos de casi el 11% a solo el 7%. Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a nuestro equipo de beneficios por haberlo hecho posible.

Ojalá pudiera mostrarles el ingenio de nuestro Cuerpo de Bomberos, que está utilizando prácticas de estudiantes de posgrado para cubrir necesidades de trabajo social y complementar nuestro equipo CHAT. Esto no solo evita el aumento de los costos relacionados con la contratación de más personal, sino que también cumple un requisito obligatorio de graduación y crea una vía más sólida entre la escuela de posgrado y las futuras trayectorias de estos estudiantes.

Ojalá pudiera mostrarles la resiliencia de nuestro departamento de Comunidad y Barrios, que se negó a recortar los programas para jóvenes incluso después de que se acabara la subvención federal para programas de primaria, porque sabemos que un recorte supondría un aumento enorme de los costos para las familias. Pudieron reasignar otros fondos para mantener el programa en pie; incluso lo ampliaron e incluyeron un programa piloto para adolescentes.

No se trata de pequeños ajustes. Son actos significativos de administración que garantizan que podamos mantener los servicios de los que dependen nuestros residentes, sin aumentar la presión financiera.

Este presupuesto hace todo lo posible para mantener la seguridad de nuestros residentes, reducir costos y encontrar soluciones creativas incluso a los obstáculos más complejos.

Ninguna incertidumbre cambiará quiénes somos o cómo servimos. Ese es mi deber (nuestro deber) para con nuestros residentes. Es una promesa que juro cumplir.

Parte de esa promesa es garantizar que los habitantes de Salt Lake se sientan seguros y respaldados en sus barrios.

Para que quede claro, la delincuencia en la Ciudad en términos generales ha descendido un 5% con respecto al año pasado y se encuentra un 15% por debajo de la media de los últimos tres años. La proactividad de los agentes ha aumentado un 17% con respecto al año pasado. Y bajo el liderazgo de nuestro nuevo Jefe de Policía, Brian Redd, nuestro Departamento de Policía está entrando en una nueva era de eficacia y colaboración.

Pero mientras un solo residente se sienta inseguro en su barrio, nuestro trabajo no habrá terminado.

En enero publicamos el Plan de Seguridad Pública de Salt Lake City. Incluye 27 medidas para la Ciudad y, en menos de cuatro meses, se han completado 8, mientras que las 19 restantes están en marcha.

Este presupuesto apoya directamente la realización de 7 más, lo que representa \$3.9 millones en financiación total propuesta.

Eso incluye más de \$550,000 para tecnología de vigilancia y respuesta ante la delincuencia. Estas herramientas de última generación, que incluyen drones y datos en tiempo real, ayudarán a los agentes a trabajar de forma más eficaz y proactiva.

También propone más de \$500,000 en financiación para añadir seguridad nocturna en varios parques de la Ciudad, entre ellos Allen, Cottonwood, Fairmont, Glendale, Herman Franks, Jordan y Liberty Park, además de International Peace Gardens y Jordan River Trail entre estos parques.

Estas inversiones complementan los \$5.2 millones destinados a nuevos vehículos para la policía, los bomberos y el mantenimiento de las calles que ya se están considerando en la enmienda presupuestaria n.º 5, presentada hace varias semanas. Al trasladar esos fondos del año fiscal 2026 al año fiscal 2025, esperamos evitar el aumento de los costos provocado por las tarifas federales. Este es otro ejemplo de cómo nuestros equipos aplican el pensamiento creativo para proteger los fondos públicos.

Una parte significativa de este presupuesto también se destina a la creación de nuestro nuevo Equipo para una Ciudad Limpia (Clean City Team), un equipo especializado dentro de nuestro Departamento de Servicios Públicos que se ocupará de las condiciones que pueden conducir a la delincuencia, como pintadas, propiedades abandonadas, basura, mala iluminación y espacios públicos descuidados.

Quiero enfatizar que este Equipo es tan prioritario que los únicos puestos nuevos que proponemos en este presupuesto son para este equipo: la incorporación de solo cinco empleados de tiempo completo en todo el fondo general. Eso es todo.

El Equipo centrará sus esfuerzos específicamente en North Temple y Jordan River Trail, dos corredores donde la necesidad es clara y la oportunidad de transformación es significativa. Estos esfuerzos son doblemente importantes, tanto para nuestros residentes del oeste como para los ecosistemas de humedales que bordean.

Que quede claro. No permitiré que el problema de las drogas y las actividades ilegales afecten a nuestros barrios de la zona oeste de nuestra Ciudad. He dado instrucciones al Jefe Redd para que utilice todos los medios necesarios para erradicar el tráfico de drogas de las zonas del sendero, North Temple y los parques cercanos, y para acabar con los delincuentes que se aprovechan de los vulnerables.

Nuestros residentes han hablado, y estamos actuando con urgencia cuando se trata tanto de la seguridad como de la belleza de nuestra Ciudad.

Quiero dar las gracias a todos los residentes que se han reunido conmigo en los últimos meses para compartir sus experiencias, sus frustraciones y sus ideas. Los hemos escuchado. Y lo haremos mejor.

Y aunque esos esfuerzos abarcan toda la Ciudad, sabemos que nuestra responsabilidad es mayor en los barrios que no siempre han recibido lo que les corresponde.

Haremos más por nuestra zona oeste, que, como he dicho durante años, se ha enfrentado históricamente a una infra inversión sistémica por parte de la Ciudad.

Me enorgullece compartir que este presupuesto incluye más de \$2,700,000 en inversiones enfocadas en el oeste, desde parques y zonas verdes hasta mejoras de seguridad y alumbrado público. Incluye \$680,000 en mejoras de capital para sustituir el sendero de Rose Park Lane por una vía asfaltada que lo haga totalmente accesible a personas de todas las capacidades. Esa financiación también permitirá plantar otros 100 árboles a lo largo del sendero.

También incluye \$400,000 para Fisher Mansion, una joya histórica del corredor del río Jordán con un enorme potencial de activación. Estos fondos ayudarán a aprovechar nuestras inversiones anteriores en reparaciones estructurales y, ahora, estamos preparados para realizar mejoras clave en los edificios que allanen el camino para la colaboración público-privada y la activación durante todo el año.

El año que viene por estas fechas, esas mejoras habrán concluido y comenzaremos un proceso de solicitud de propuestas para encontrar inquilinos dispuestos a revivir Fisher Mansion.

Este presupuesto también propone \$120,000 adicionales de financiación continua para seguir apoyando UTA On Demand, un recurso que ha demostrado ser esencial para los residentes del lado oeste, aunque cada vez es más costoso de mantener debido a la inflación.

Esta propuesta da prioridad a la seguridad de nuestras calles, no solo para los autos, sino también para los peatones, ciclistas y usuarios del transporte público. Hace dos años, Salt Lake City se convirtió en la primera ciudad Vision Zero de Utah, con el ambicioso objetivo de lograr cero víctimas mortales o heridos graves en las calles de nuestra ciudad para 2035. El presupuesto de este año incluye \$2.3 millones para mejoras de seguridad relativas a Vision Zero en tres calles principales: Redwood Road, 900 West y 800 South.

Estas calles son anchas, rectas y rápidas, y los datos históricos demuestran que tienen índices de colisión significativamente más altos que la mayoría de las demás vías de la Ciudad. La financiación propuesta se destinará a diversas mejoras de la seguridad, como la mejora de los pasos de peatones, las intersecciones y la reparación de aceras rotas o faltantes. Estas intervenciones específicas basadas en datos harán que esta Ciudad sea más segura para todos sin sacrificar la fluidez y la eficiencia del tránsito.

Esta labor es esencial, porque nuestras calles y aceras son los huesos de nuestra Ciudad. Y como cualquier estructura fuerte, requieren un cuidado continuo. Por eso este presupuesto también propone una inversión anual continua adicional de \$300,000 para el mantenimiento de las calles. Estas inversiones no solo mejoran la seguridad, sino que también ahorran dinero a los residentes, ya que evitan que los baches dañen los automóviles, reducen el riesgo de accidentes y protegen el valor de la infraestructura a largo plazo.

Quiero dar las gracias a nuestro equipo de transporte, a nuestros ingenieros y a nuestros asesores locales, que conciben un futuro más seguro para todos los que utilizan nuestras carreteras, calles y autopistas, y que también nos hacen responsables cuando podemos mejorar.

Y si nuestras calles son los huesos de nuestra ciudad, nuestras tuberías y sistemas de abastecimiento de agua son las venas: hacen circular el agua limpia hasta los hogares y las empresas, y transportan las aguas residuales de forma segura hasta el exterior. Para que estos servicios continúen funcionando de la forma que exige nuestra Ciudad en crecimiento, debemos aumentar las tarifas de agua, alcantarillado, aguas pluviales e infraestructura de alumbrado público, lo que en total supondrá unos \$10 al mes para los usuarios. También introduciremos un pequeño cambio en las tarifas de Desechos y reciclaje, un aumento de unos \$3 al mes para la mayoría de los contenedores residenciales.

Estos aumentos se han planificado desde hace tiempo y garantizarán que, cuando nuestros residentes abran los grifos, corra agua limpia por sus cañerías. Y cuando sus cubos de basura y reciclaje estén llenos, estaremos allí para recogerlos.

En todo nuestro trabajo (desde el agua y los parques hasta nuestros propios edificios de la Ciudad) buscamos constantemente formas de ser más sustentables: para nuestro aire, para nuestro Great Salt Lake y para nuestra Tierra. Ya hemos tenido un maravilloso comienzo de primavera el mes pasado, con decenas de voluntarios que se unieron durante las celebraciones del Día de la Tierra y el Día del Árbol para plantar cientos de árboles.

En los últimos seis meses, plantamos 1,850 árboles en toda la Ciudad. Hacia finales de mayo, plantaremos 150 más. Son 2,000 árboles nuevos que crecerán junto a nuestras comunidades, limpiando nuestro aire y dando sombra a nuestros parques y espacios verdes. También significa que, por sexto año consecutivo, volveremos a cumplir mi promesa de plantar cada año otros 1,000 árboles en la zona oeste de nuestra Ciudad.

Hablando de ecología, este presupuesto da continuidad al compromiso que asumí en enero durante mi discurso sobre el estado de la Ciudad. Propone \$3 millones en mejoras de capital para la primera fase del Green Loop.

A medida que se acerca el verano, es más fácil imaginar hasta qué punto el Centro Cívico transformará esta manzana a las puertas de la Alcaldía. Ya es el centro de muchas de las reuniones más importantes de nuestra Ciudad, pero el Centro Cívico lo transformará en algo más: un verdadero jardín frontal para Salt Lake City, un tercer espacio donde nos relacionaremos, jugaremos, celebraremos y conectaremos.

Hace dos fines de semana, por duodécimo año consecutivo, la línea de meta de la maratón de Salt Lake City se instaló frente a este edificio, en 200 East. Yo estaba aquí cuando más de 10,000 corredores cruzaron la meta... e inmediatamente después se dirigieron a las zonas de sombra de Washington Square con sus familias y acompañantes. Imaginen cuánto más mágico será ese momento cuando su tramo final tenga sombra y esté bordeado de árboles.

Imaginen Living Traditions, dentro de solo 10 días, cuando celebremos la diversidad de culturas y sabores en Library Square, evento que se ha convertido en sinónimo de primavera. O el mes que viene, cuando el Festival del Orgullo reúna a miles de personas para celebrar la pertenencia y la unión en un arco iris literal de colores. Imaginen cuánto más conectados se sentirán esos eventos cuando 200 East deje de ser una amplia extensión de asfalto para convertirse en un flujo continuo de caminos y espacios de reunión.

Y en solo ocho años y nueve meses, los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno de 2034 traerán a miles de atletas y visitantes a nuestra Ciudad. Imaginen cuánta más intencionalidad sentirá nuestra Ciudad cuando el mundo llegue a experimentar nuestro nuevo "jardín frontal" (y el resto del Green Loop) como parte de su recorrido.

Los Juegos volverán a ser un catalizador para nuestra capital, y por eso este presupuesto incluye \$200,000 del presupuesto de mi Alcaldía para poner en marcha la financiación de nuestro legado. Esta inversión inicia nuestro trabajo intencionado para garantizar que los Juegos dejen beneficios duraderos para los habitantes de Salt Lake mucho después de que se apague la antorcha.

Ya lo he dicho antes, pero creo que merece la pena repetirlo ahora que 2034 está cada vez más cerca; cuando se trata de los Juegos, no somos meros planificadores de un acontecimiento: somos arquitectos de un legado. Nuestro legado.

Por supuesto que, mientras tanto, continuaremos reuniéndonos como comunidad, celebrando la unión y asistiendo a eventos. Es posible que hayan oído que todos los fines de semana de junio, Open Streets volverá a transformar Main Street, convirtiendo un tramo de cuatro manzanas desde South Temple hasta 400 South en un paseo peatonal y ampliando los patios al aire libre.

Y este verano, por primera vez, el Consejo de Artes de Salt Lake City amplía la serie de conciertos de Twilight. Este año, tanto Gallivan Center como Library Square serán anfitriones, ampliando el aforo de estos conciertos tan populares y accesibles.

Tanto Open Streets como Twilight son acontecimientos muy queridos por la comunidad que realmente dan vida a Salt Lake City e inyectan actividad económica en los negocios y restaurantes del centro. Esta propuesta presupuestaria hace que estos fondos pasen de ser inversiones anuales únicas a una financiación continua, garantizando que formen parte de nuestra cultura municipal en los años venideros.

Estamos realizando una inversión firme y sostenida en estos programas porque creemos en su poder para unir a las personas de toda nuestra Ciudad.

El acceso a las artes y a las experiencias culturales compartidas no debería ser un lujo. Debería formar parte de lo que cada habitante espera de su ciudad y de por qué a la gente le gusta vivir aquí.

Y cuando amamos un lugar, invertimos en su habitabilidad a largo plazo. Para los residentes de Salt Lake, eso significa a menudo preocuparse por nuestro aire y por las medidas que podemos tomar para que sea más limpio.

En los últimos seis años, logramos reducir la contaminación atmosférica a través de nuestra flota, ya que cada vez más vehículos de la Ciudad pasan a ser eléctricos. De hecho, hemos avanzado tanto que, si queremos continuar, necesitamos más lugares donde cargarlos.

Gracias a nuestro estudio sobre la flota eléctrica, recientemente concluido, ahora sabemos cuánta infraestructura de recarga se necesita y dónde. Por eso este presupuesto propone más de \$1 millón en fondos de mejora de capital para estaciones de carga de vehículos eléctricos en el Edificio de Seguridad Pública. Estas estaciones apoyarán la transición continua a vehículos limpios para nuestro personal de policía, bomberos y emergencias.

Porque invertir en sustentabilidad también significa invertir en la infraestructura que la respalda.

Por supuesto que nuestras inversiones deben extenderse más allá de la energía limpia y los vehículos eléctricos, hacia el lado humano de la sustentabilidad. Por muy verde que se vuelva una ciudad, no puede prosperar si sus habitantes no pueden permitirse vivir en ella.

Cada año, desde el inicio de mi mandato, hemos invertido millones de dólares en viviendas accesibles en toda la Ciudad, mediante la conservación y la construcción de nuevas viviendas. Pero este año he pedido que asumamos un compromiso más específico: financiar viviendas que sean realmente accesibles.

En enero, me comprometí a dedicar \$5 millones a viviendas sumamente accesibles del presupuesto de este año. Esta propuesta cumple esa promesa. Tanto la Agencia de Reinversión Comunitaria como nuestro Departamento de Comunidad y Barrios contribuirán con \$2.5 millones para alcanzar este compromiso.

Estos fondos se destinarán directamente a aumentar las opciones de vivienda para los más necesitados: habitantes con ingresos iguales o inferiores al 30% de la renta promedio del área, o aproximadamente \$36,000 al año para una familia de cuatro miembros. Porque sabemos que cuando la vivienda se vuelve inalcanzable para nuestros vecinos con ingresos más bajos, las consecuencias se extienden a toda la comunidad.

Es fácil hablar de estos esfuerzos en términos de cifras y números. Pero la asequibilidad no es solo una estadística: se trata de la capacidad de una persona para permanecer en su hogar. Se trata de si un estudiante puede pagar la renta y la matrícula. Se trata de si nuestros trabajadores esenciales pueden criar a sus familias en la misma ciudad donde prestan sus servicios.

La estabilidad de la vivienda crea estabilidad en la comunidad. Y esta inversión es una forma de proteger esa estabilidad, no solo para quienes están en crisis, sino para la salud y el futuro de Salt Lake City en su conjunto.

Al igual que nos comprometemos a cuidar a nuestros residentes, también nos comprometemos a cuidar a las personas que los asisten. Nuestros empleados de la Ciudad son la columna vertebral de cada servicio que prestamos, de cada bache que arreglamos y de cada recurso del que dependen los residentes.

El presupuesto de este año propone un ajuste salarial del 4% por el costo de vida para todos los empleados no representados, en reconocimiento del aumento de los costos al que se enfrentan todos los hogares. Este aumento se basa en las correcciones salariales basadas en el mercado que hemos realizado en los últimos años, y refuerza nuestro compromiso de seguir siendo competitivos, incluso en un año presupuestario difícil. Incluso cuando la acción legislativa amenaza la capacidad de nuestros empleados para negociar en el seno de sus sindicatos.

Salt Lake City negocia actualmente con tres sindicatos de empleados, pero solo nuestro sindicato de la policía local tenía un contrato que expiraba este año. Estamos orgullosos de haber firmado el mes pasado un Acuerdo de intenciones con la Asociación de Policía de Salt Lake, que consolida un acuerdo que tendrá vigencia durante los próximos tres años.

Soy optimista y creo que los votantes tendrán la oportunidad de reforzar ante la legislatura que los sindicatos son buenos para las familias trabajadoras. Además, mi administración está explorando todas las opciones para proteger a nuestros empleados, independientemente de lo que ocurra en las urnas o en el Congreso.

Ninguna ley destruirá la cultura de colaboración y respeto de Salt Lake City. Seguiremos cuidando al equipo de nuestra Ciudad. Seguiremos escuchándoles.

Mañana por la mañana celebraremos una asamblea de empleados centrada en este presupuesto y en las preguntas que puedan tener, un foro abierto diseñado para escuchar, comprometerse y construir una relación más sólida entre los líderes y las personas que impulsan nuestra Ciudad.

Nuestro equipo de casi 4,000 funcionarios públicos es el latido de esta Ciudad. En cada departamento, en cada barrio, su trabajo es importante. Y también su bienestar.

Antes de pasar a los asuntos presupuestarios esta noche, he compartido una propuesta para adoptar tres nuevas banderas de la Ciudad: tres nuevos símbolos de nuestros valores compartidos y nuestra unidad. Y quiero ser clara. Creo que estos valores reflejan nuestros valores nacionales. Nuestras nuevas banderas nunca sustituirán ni mermarán nuestra bandera estadounidense, que seguiremos ondeando con orgullo en Washington Square.

A los miembros de nuestro Concejo de la Ciudad, espero que se unan a mí y apoyen esta iniciativa votando a favor de las nuevas banderas esta noche.

Y por si hay alguien escuchando ahora que se lo haya perdido, quiero reiterar un mensaje importante a nuestros residentes. Uno que es relevante no solo para los símbolos de nuestra Ciudad, o nuestro presupuesto, sino para todo lo que hacemos por nuestros residentes:

Salt Lake City está aquí para ayudarles.

Todo lo que he dicho esta noche, durante este discurso y antes, es sobre mantener la fiabilidad de Salt Lake City.

Ese es nuestro trabajo. Nuestra promesa.

Pase lo que pase, no cambiaremos lo que somos. No renunciaremos a nuestras responsabilidades ni a los valores que definen esta Ciudad. Aunque el miedo y la inestabilidad se extienden por todo el país, nos mantendremos firmes. Estamos presentes. Estamos aquí para ustedes.

En los años buenos y en los años difíciles, Salt Lake City da un paso al frente. Nos importa. Y lideramos con determinación.

Este presupuesto es un reflejo de ese compromiso. No es ostentoso, pero es sólido. Y está construido para proteger lo que más importa.

Agradezco nuevamente a los miembros del Concejo y personal del Concejo por el trabajo que van a realizar en las próximas semanas para estudiar detenidamente y ultimar este presupuesto. Espero con ansias trabajar con ustedes.

Gracias.